



Fünf Fahrzeuge in diesem Dampfzug wurden
durch den Club 1889 liebevoll restauriert.

«Bahnoldtimer im Stundentakt» am 15. und 16. Oktober 2016

Wenn Träume erwachsen werden

Am Wochenende des 15. und 16. Oktober feierte der in Samedan ansässige Club 1889 mit einem gewaltigen Eisenbahnfest sein 20-Jahr-Jubiläum. Dabei ist schon fast klar, dass es sich nicht lediglich um eine gewöhnliche Jubiläumsveranstaltung handelte, sondern auch um eine Zurschaustellung von 20 Jahren ehrenamtlicher Arbeit.